

ABSTRAK

Erlina Nurul Syam (1192010047). Pengaruh Akuntabilitas Dan Transparansi Pengelolaan Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) Terhadap Partisipasi Orang Tua Murid dalam Pembiayaan Pendidikan (Penelitian Pada Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Bandung).

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui pengaruh akuntabilitas pengelolaan Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) terhadap partisipasi orang tua dalam pembiayaan pendidikan pada Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Bandung. (2) Mengetahui pengaruh transparansi pengelolaan Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) terhadap partisipasi orang tua dalam pembiayaan pendidikan pada Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Bandung. (3) Mengetahui pengaruh akuntabilitas dan transparansi pengelolaan Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) terhadap partisipasi orang tua dalam pembiayaan pendidikan pada Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Bandung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan metode penelitian *ex post facto*. Data pada penelitian ini diperoleh melalui hasil penyebaran kuesioner dengan menggunakan model skala likert yang terdiri dari lima alternatif pilihan jawaban yang diberikan kepada 100 responden. Teknik analisis data pada penelitian ini berupa uji instrumen (validitas dan reliabilitas), uji analisis statistik, uji asumsi klasik (uji normalitas, linieritas, multikolinieritas, dan heteroskedastisitas), uji regresi linier berganda dan uji hipotesis (uji t, uji f dan uji koefisien determinasi). Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Berdasarkan perhitungan hipotesis dari pengolahan data di SPSS 26 maka diperoleh nilai t hitung $12,429 > 1,985$ dan nilai signifikansi akuntabilitas (X1) terhadap partisipasi orang tua (Y) adalah $0,000 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa H0 ditolak dan H1 diterima, artinya “terdapat pengaruh akuntabilitas terhadap partisipasi orang tua”. (2) Berdasarkan perhitungan hipotesis dari pengolahan data di SPSS 26 maka diperoleh nilai t hitung $4,040 > 1,985$ dan nilai signifikansi transparansi (X2) terhadap partisipasi orang tua (Y) adalah $0,000 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa H0 ditolak dan H2 diterima, artinya “terdapat pengaruh transparansi terhadap partisipasi orang tua”. (3) Berdasarkan perhitungan hipotesis dari pengolahan data di SPSS 26 maka diperoleh f hitung $83,543 >$ dari f tabel $3,090$ dan nilai signifikansi untuk pengaruh akuntabilitas (X1) dan Transparansi (X2) terhadap partisipasi orang tua (Y) adalah sebesar $0,000 < 0,05$. Hal tersebut membuktikan bahwa H0 ditolak dan H3 diterima, artinya terdapat pengaruh akuntabilitas (X1) dan transparansi (X2) terhadap partisipasi orang tua (Y) secara signifikansi. Hasil perhitungan uji regresi linier berganda bernilai positif yang berarti jika akuntabilitas dan transparansi meningkat maka partisipasi orang tua juga akan meningkat. Kemudian dari hasil uji koefisiensi determinasi diperoleh (*R square*) sebesar $0,633$ yang berarti bahwa variabel akuntabilitas dan transparansi Pengelolaan Rencana Kegiatan dan Anggaran Madrasah (RKAM) terhadap Partisipasi Orang Tua murid dalam pembiayaan Pendidikan memiliki kontribusi sebesar $63,3\%$.

Kata Kunci: Akuntabilitas, Transparansi, Partisipasi